



Remy ngonon l'homme aux multiples visages

Dans l'émission L'Arène sur Canal 2 International ce dimanche 9 juin, J.Remy Ngonon a livré des révélations sur les pressions exercées par Jean Pierre Amougou Belinga sur l'ancien reporter, Raoul Christophe Bia. Selon J.Remy Ngonon, Raoul Christophe Bia était victime de la pression de son patron, Jean Pierre Amougou Belinga, qui l'avait forcé à produire un reportage diffamatoire contre lui.

«D'abord je vais dire à Raoul Christophe Bia, je sais combien c'est difficile de travailler avec Jean Pierre Amougou Belinga. C'est pour ça que j'évitais de travailler avec lui », a dit J.Remy Ngonon. Avant de poursuivre : ***« Raoul Christophe Bia n'a été qu'une victime. Lorsque j'ai vu son reportage, j'ai compris qu'il ne voulait pas le faire et qu'on l'a forcé. Je n'ai jamais eu même une rancœur par rapport à lui».***

J.Remy Ngonon aujourd'hui en service à RFI en France, a également raconté qu'il avait refusé les avances de Jean Pierre Amougou Belinga pour quitter la chaîne Siantou, et que cela avait entraîné un harcèlement incroyable.

«J'évitais de travailler avec lui. Vous savez, Amougou Belinga, quand je sors de la prison, est celui-là qui me convoque en pleine nuit pour me proposer de quitter Siantou, et par la suite, il va me proposer beaucoup de deals en pleine nuit. Je dis mais : "c'est de la sorcellerie ou quoi ?" Je lui ai dit : "Siantou c'est mon père je ne peux pas". Il m'a

proposé "un million et un véhicule de service", j'ai refusé. C'était un harcèlement incroyable », a-t-il déclaré.

J.Remy Ngonon n'a donc pas de rancune envers Raoul Christophe Bia, qui l'avait présenté comme un singe dans un reportage diffamatoire. Il pense que Raoul Christophe Bia n'a pas voulu produire ce reportage, mais qu'il avait été [forcé par Jean Pierre Amougou Belinga](#).